

Kaffeefahrt!



.....heute hatte die Abteilung „RadTourenFahren“ des RC09 Noppenberg zwei Ziele anvisiert.

Zunächst hieß es, die RTF nach „Panne Bracht“ zu fahren nach dem Motto: Zuerst die Arbeit, dann das Vergnügen. So war es dann auch.

Zweites Ziel:

Dieses



bereits stark geplünderte Kuchenbuffet.

Erneut hatte unsere Vereinskameradin Marianne zu Kaffee und Kuchen auf ihrem Anwesen geladen und das seit 2008 zum sechsten Mal.

7 selbstgebackene Kuchen standen zur Auswahl. Hm.....!

Auch der Wettergott spielte wieder mit. Das hatte zur Folge: 26 Noppenberger waren vor Ort.



Hier eine Auswahl der Anwesenden.

Der Dank geht damit an Marianne für ihren unermüdlichen Einsatz.

Bericht: Johannes
Fotos: Johannes